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Werte Mitglieder, 
 
Seit unserer letzten Generalversammlung am 30. September 2021 traf sich der Vorstand vier Mal. 
 
Die beiden Hauptthemen, die uns in diesem Jahr beschäftigt haben, sind: 
 
1. Seminare; 
2. Beziehungen zur KSV 
 
3. SEMINARE 2021-2022 

Das Seminar zum Thema eingeschränkte Revision am 2. November 2021 brachte rund sechzig 
Personen in Martigny zusammen und dies trotz des damals noch obligatorischen Covid-Passes. 

Am 15. November 2021 luden wir die Vertreter der Gemeinden zu einem Nachmittag zum Thema 
Einführung des neuen harmonisierten Kontenplans HRM2 ein. Diese Veranstaltung fand in Monthey 
statt und sah die Teilnahme von etwa 80 Personen. 

Am 18. und 22. Februar fand unser traditionelles "Update" statt, das auf beiden Seiten des Raspille 
mit dem CSC organisiert wurde. Diese Veranstaltungen waren ein großer Erfolg. Ich möchte mich an 
dieser Stelle noch einmal bei den Organisatoren und Referenten für die Qualität ihrer Arbeit 
bedanken. 

Anschließend fand an der Rhône-Kurve ein spezielles Seminar zur "Digitalisierung" mit mehr als 50 
Teilnehmern statt. 

4. SEMINARE 2022-2023 

Die Vorbereitung der nächsten Seminare hat uns natürlich auch beschäftigt und ich bitte Sie, folgende 
Termine zur Kenntnis zu nehmen: 

1. 6. Oktober 2022 : HRM Seminar 2 – Brig 
2. 24. Oktober 2022: Seminar zur eingeschränkten Revision in Martigny 
3. 17. November 2022: AVEF-Seminar in Sierre 
4. Januar 2023: Agrarbesteuerung in Zusammenarbeit mit dem OREF 

Abschließend wollen wir zweistündige Seminare zum Thema des revidierten Gesetzes über die 
Aktiengesellschaft und des neuen Erbschaftrechts organisieren, im Chablais, im Mittelwallis und im 
Oberwallis. Sie sollten voraussichtlich bis Mitte Dezember 2022 stattfinden. 

Das 2023-Programm ist noch nicht festgelegt, aber die Updates werden eine wichtige Rolle spielen. 

5. BEZIEHUNGEN ZUR KSV 

Wir haben uns im Januar 2022 mit Vertretrer der KSV getroffen und konnten verschiedene Themen 
diskutieren. Das nächste Treffen steht noch nicht fest und wird voraussichtlich zwischen Ende 2022 
und Anfang 2023 stattfinden. 

Ich für meinen Teil stelle fest, dass ich seit langem keine Kommentare zum komplizierten Verhalten 
einiger Steuerkommissare erhalten habe. Ich komme zu dem Schluss, dass diese 
Beziehungsprobleme nachgelassen haben, und danke der KSV-Leitung dafür, dass es zugehört und 
diese Bedenken an die betroffenen Menschen weitergeleitet hat. 
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Natürlich kann ich diesen Bericht nicht abschließen, ohne den Mitgliedern des Vorstandes für ihr 
Engagement zu danken, mit einem besonderen Dank an Sébastien und sein Team für seine Arbeit. 

 

 

Sion, le 29 septembre 2022 

 


